



ひがし

No. 1
PTA本部発行

2023年5月8日
町田市立本町田東小学校
校長
PTA会長

日頃よりPTA活動へのご理解とご協力ありがとうございます。総会においては、ご回答にご協力いただきましてありがとうございました。

【2023年度PTA総会 開催報告】

<審議日> 2023年4月28日（金）

<PTA会員数> 保護者 143名（家庭数）
教職員 18名 合計161名

<有効議決権数> 議決権行使書 145名（WEB回答含む） 合計145名
規約第11条1項により、過半数を超えたため、総会成立となりました。

<決議事項>

議案		賛	否
第1号議案	2022年度活動報告及び承認	145	0
第2号議案	2022年度会計監査報告及び承認	145	0
第3号議案	2023年本部役員並びに会計監査紹介 及び 承認	145	0
第4号議案	2023年度活動計画案及び承認	145	0
第5号議案	2023年度会計予算案及び承認	145	0

上記の通り、すべての議案について、承認決議をご報告いたします。

<議決権行使書のご意見と回答>

今回、ご意見欄に「ありがとうございます」というお声を多数いただき、大変うれしく思っております。いろいろと変更も大きく、ご負担やご不便をおかけしていることもあるかと思いますが、学校や子ども達のために、みなさんの少しずつの力を合わせて動いていければと考えております。ぜひ、今後とも、ご意見等をお寄せいただき、イベント等にはぜひ積極的なご参加をお願いいたします。

◆審議事項（総会前にLINEにて代表委員会を開催しました）2022年度審議事項の通し番号となっております。

審議事項	主旨	賛成	反対	どちらでもない	結果
12 校外生活委員（新5年生）の人数について	規約上は校外生活委員の選出は、「各学級から2名」となっているが、クラスに関係なく学年から4名とする。 （立候補された方のクラスに偏りはあるが、そのまま委員をお願いしたい）	37	0	0	承認 (4月11日)

◆ごあいさつ

【校長より】 本町田東小学校 校長 望月 伸悟

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。2023年度第1学期が始まっておよそ1ヶ月が経ち、子供たちは新しい学級での生活にも少しずつ慣れ、先生や友達とも穏やかな雰囲気の中で過ごすことができます。本年度、本町田東小学校は、新1年生32名を加え、全校で205名、昨年度より1学級減って全8学級でのスタートとなりました。

新型コロナウイルスの感染状況は微増の傾向をたどりながらも、国の方針で5月8日から2類感染症から5類感染症に移行したことから、様々な規制や行動の自粛要請が緩和されました。学校でも、日常的な感染対策を講じながらも、徐々に従前の学校生活に戻つつあります。とはいえ、ウイルスは終息したのではなく、感染も継続しているわけですから、油断することなく日々の生活を送っていかねばなりません。今後の再拡大・再流行の際には、再び感染拡大防止の措置を講じなければならないこともありますので、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

さて、本年度も、方法や内容を工夫しながらできることを少しずつ進めながら、3密（密接・密集・密閉）をできるだけ避けた上での保護者会・学校公開やPTAの活動を進めてまいりたいと思います。新年度のPTA活動を始めるにあたり、PTA総会を紙面にて行い、昨年度の活動の報告と本年度の活動予定の提案をいただきました。本来ならば、総会にてご挨拶をさせていただくところですが、本文面にて失礼させていただきます。

昨年度の活動報告にもありましたが、昨年度の本部役員並びに各委員の皆様、1年間ご苦労様でした。心より御礼申し上げます。それぞれに工夫した取組をしていただきました。コロナ禍での活動は、ご苦労されたことと思いますが、おかげ様で子供たちは健やかに成長することができたと思います。皆様のご協力ご支援に心から感謝申し上げます。

また、今年度の役員・委員をお引き受けいただいた皆様、ありがとうございます。ご家庭やお仕事などで大変お忙しいと思いますが、このPTA活動を通じて、少しでもいろいろな方とのコミュニケーションを楽しみ、ご自身にも何か得るものがある活動になることを願いつつ、本町田東小学校の子どもたちに、お力添えいただきますようお願い申し上げます。本年度も、それぞれの活動を様々に工夫していかなければならないことが多くなりますが、保護者どうしも助け合い、また、担任や学校とも力を合わせて連携していくことが大切です。ぜひ、皆さんのお力をお借りして、よりよい本町田東小学校を築いていきたいと考えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

【PTA 会長より】 熊澤 淳

進学、進級おめでとうございます。本年度も会長を務めさせていただきます。

長らく続いたマスク着用も個人の判断に委ねられることとなり、街中でも徐々に人々の表情が見られるようになってきました。東小でも子供たちの喜怒哀楽がより身近に感じられるようになるのではと楽しみにしています。

学校統合まで残り2年となり、新しい時代の保護者組織を模索しております。すぐに実現できるアイデアは東小でも導入していこうと考えています。保護者の皆様もこうなったらいいな、こういうことがしたいというご意見がありましたらお気軽にお知らせください。

★ご意見、ご質問などございましたら、お気軽に本部にお寄せください★

（別紙も可。別紙にお書きいただく場合は、「PTA 本部行き」とご記入ください。）

右の QR コードより、ご意見・ご質問を受け付けています。また、転出される際は、転出が決まった時点で必ずご連絡ください。

